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Arnaud Jeannot, votre Maire

Chères Stamésiennes, chers Stamésiens,

En ce début d’année 2024, je tiens à vous adresser, au nom de 
toute l’équipe municipale, nos vœux les plus chaleureux. Que 

cette nouvelle année vous apporte bonheur, santé et réussite ainsi 
qu’à vos proches. 

Nous entamons cette année avec enthousiasme et détermination. Nos projets 
aboutissent et contribueront au rayonnement et à l’amélioration de la vie dans notre 
Commune. Parmi ces initiatives, je souhaite particulièrement mettre en lumière le 
projet ambitieux de création d’un groupe scolaire. Ce projet rassembleur vise à 
regrouper les trois écoles de Saint-Amé et l’IME (Institut Médico Educatif ) Clair Matin. 
Nous sommes convaincus que cette initiative d’inclusion favorisera l’épanouissement 
de nos jeunes et renforcera les liens au sein de notre communauté. Cette école pour 
tous est une évidence pour grandir ensemble, lutter contre les discriminations et le 
harcèlement.

Concernant le commerce local, je vous informe que l’acquisition des murs de 
la boulangerie est actuellement engagé, le compromis de vente est signé. Un 
boulanger s’est d’ailleurs positionné pour reprendre les rênes de cet établissement. 
Les travaux sont prévus au printemps pour une ouverture fi n du premier semestre 
de cette année.

La modernisation de notre commune se poursuit avec la continuité des travaux de 
relamping des éclairages publics en LEDs, contribuant ainsi à une consommation 
énergétique plus responsable et à un environnement nocturne plus sécurisé. La 
sécurité de notre commune sera renforcée par la modernisation du système de 
vidéosurveillance actuelle et complétée par 7 nouvelles caméras. 

Nous avons prévu des travaux de voirie dans la rue Haute-Rive, visant à améliorer 
la circulation et remplacer les réseaux de ce secteur. Sans plus tarder, nous lançons 
l’étude d’une autre rue.

Concernant notre vie associative, je suis heureux de partager avec vous les beaux 
projets à venir, notamment la deuxième édition du «  Hip-Hop F’Est  », un festival 
qui promet d’être encore plus vibrant et enrichissant que la première édition. 
J’en profi te pour remercier toutes les associations qui contribuent à l’animation 
de notre commune. Votre dévouement et votre passion font de Saint-Amé
un lieu dynamique et convivial.

Permettez-moi à nouveau de vous souhaiter une excellente année 2024 à chacun 
d’entre vous.

Ensemble, construisons un bel avenir pour Saint-Amé, une commune où il fait bon 
vivre et grandir.

Amicalement,

Vendredi 24 novembre et vendredi 8 décembre, 
la nouvelle équipe du CMJ s’est réunie en mairie.
L’équipe municipale (M. Le Maire, ses adjoints, 
des conseillers municipaux et le Directeur 
Général des Services) s’est présentée à nos 
jeunes conseillers.
De nouvelles idées ont fusé autour de la table.
Rendez-vous prochainement pour la mise en place 
de ces nouveaux projets.

CMJ renouvelé
Premières réunions pour la nouvelle 
équipe



C’est avec un grand plaisir que je vous 
souhaite, à toutes et à tous ainsi qu’à vos 
proches, une joyeuse et heureuse année, 
des vœux de solidarité, de santé, de travail 
et de petits bonheurs au quotidien.
Notre commune bénéficie d’un tissu 
associatif extrêmement dynamique, qui 
permet d’animer la vie locale et de tisser un 
lien social entre toutes les générations. Merci 
à tous ceux qui œuvrent dans ce sens. Le 
calendrier des festivités 2024 est déjà bien 
rempli, signe de l’intérêt que vous portez au 
bien vivre ensemble dans notre commune.
Nous avons activement travaillé cette année 
sur l’aspect sécurité de notre commune, en 
lien avec les autorités locales. 7 nouvelles 
caméras viendront par exemple renforcer le 
réseau de vidéosurveillance actuelle.
L’environnement est également un sujet 
d’actualité qui nous est cher. Théo Peduzzi, 
fraichement nommé Conseiller Délégué 
à l’environnement, viendra appuyer son 
expertise de terrain à l’équipe sur ce sujet 
sensible.

Chères Stamésiennes, chers Stamésiens,
L’année qui s’achève a été marquée par 
la construction de l’aire de jeux rue de 
l’église, ainsi que la rénovation complète 
chaussée et réseaux  de cette même rue, 
pour le bonheur de ses usagers. Le passage 
des luminaires en LED sur une partie de la 
grande rue a également été réalisé.
En ce début d’année, je tiens à vous adresser 
mes vœux les plus sincères. Je souhaite à 
chacun d’entre vous une année 2024 pleine 
de réussite, de moments précieux en famille, 
entre amis et de réussites personnelles.
Que la santé, la joie et la prospérité soient 
vos compagnons constants.

Chères Stamésiennes, chers Stamésiens,
Je vous souhaite de tout cœur que cette 
nouvelle année soit pour chacun d’entre 
vous, belle, remplie de joie et de bonheur 
et que vous pourrez la traverser en parfaite 
santé.
2023 est terminée mais nos projets ne 
s’arrêtent pas, bien au contraire.
Nous avons travaillé sur le projet du groupe 
scolaire qui nous tient à cœur depuis notre 
élection.
Nous allons même encore plus loin avec le 
projet d’une école IME, une école inclusive 
pour tous.
Pour aider au mieux les familles, nous 
pouvons nous féliciter de l’ouverture en 
2023 de notre centre de loisirs (ALSH).
Fin d’année, un nouveau CMJ (conseil 
municipal des jeunes) a été élu et vous 
pourrez découvrir leurs projets en 2024.
Enfin, au niveau du CCAS, de multiples 
actions ont eu lieu et vont voir le jour en 2024 
notament la mutuelle communale. Je vous 
laisse les découvrir au fil des pages. Merci à 
toutes les personnes qui m’accompagnent.
Il me reste donc à vous souhaiter une 
excellente année !

 Je vous souhaite à toutes et à tous une belle 
année 2024.
Beaucoup de sujets ont été traités en 2023 
au niveau de la communication. 2024 
s’annonce également avec de nombreux 
projets. Comme vous pourrez le constater, 
nous avons retravaillé l’esthétique de la mise 
en page de ce P’tit poterlacat. J’espère que 
ce nouveau format vous séduira. 
Le panneau d’information lumineux est 
en cours de fabrication. Il sera posé au 
printemps dans la Grande Rue. Vous pourrez 
y suivre l’information toute fraîche de la 
commune.
Les entrées de notre commune sont en cours 
de modernisation. L’identité de Saint-Amé y 
est retravaillée. Nous vous présenterons au 
printemps le résultat.
Bonne lecture et encore bonne année !

Voeux des adjoints

Catherine Grégoire

Florence Burri

Sébastien Monnot

Sébastien Pacatte

Théo Peduzzi

Adjointe aux finances et affaires 
économiques

Adjointe aux écoles - CCAS

Conseiller Délégué à la Communication

Adjoint aux travaux

Conseiller Délégué à l’Environnement

Laurent Vigroux
1er adjoint

C’est avec plaisir que je m’adresse à vous, 
en tant que nouveau conseiller délégué à 
l’environnement. J’ai accepté cette mission 
avec enthousiasme. Permettez-moi de 
vous souhaiter le meilleur pour 2024, mais 
également une météo clémente.
Je ne vous parlerai pas de réchauffement 
mais plutôt de dérèglement climatique, 
qui pose de grands enjeux à tous et à 
nos communes en particulier. Comme 
mes confrères agriculteurs, notre équipe 
municipale se doit d’apprendre à gérer ces 
aléas du mieux possible.
Nous avons besoin de soleil et d’eau, mais 
la nature nous expose dorénavant à des 
excès de l’un comme de l’autre (sécheresse, 
canicule…). Notre rôle consiste à réfléchir 
avec les autorités compétentes (SDIS, ONF…) 
à la stratégie de la gestion de nos forêts 
communales (choix des espèces à repiquer, 
accès et sécurité des promeneurs…)
Les inondations de mi-novembre, auraient 
pu être plus dramatiques dans notre secteur, 
mais ne doivent pas nous faire oublier que 
nous pouvons manquer de ce bien précieux, 
tant pour nos besoins de consommation, 
que pour l’assainissement et nos cultures.

Je tiens tout d’abord à vous souhaiter une 
très belle année 2024, remplie de bons 
moments auprès de vos proches et de belles 
réussites professionnelle et personnelles.  
L’année 2023, marquée par l’envolée des prix, 
aura également été un facteur de réflexion 
dans les dépenses de la Mairie, la gestion 
de son budget de manière responsable en 
évitant d’impacter la fiscalité locale restant 
bien sûr une priorité.
Engagée à soutenir l’activité commerciale et 
l’attractivité du centre bourg, la municipalité 
de Saint-Amé s’est portée acquéreuse du 
local commercial ex boulangerie Passard. 
Les habitants de Saint-Amé pourront ainsi 
en 2024, à nouveau, profiter de ce commerce 
de proximité. 
2024 sera sans doute, à nouveau, une année 
riche en réalisations et projets. Soyez assurés 
que nous continuerons à œuvrer pour 
répondre au mieux à vos attentes. 



Lors du dernier conseil municipal 
du 14  décembre 2023, le projet de 
regroupement entre les écoles publiques 
de la commune et l’Institut Médico-Éducatif 
(IME) Clair Matin, a été présenté et discuté.
En mars 2023, des réunions de travail ont 
commencé avec l’Adapei88 concernant un 
projet de partenariat commun impliquant 
la commune de Saint-Amé et l’IME Clair 
Matin. Cette démarche envisage la création 
d’un établissement partagé regroupant 
les écoles publiques de Saint-Amé et l’IME, 
dont les locaux actuels présentent des 
signes de vétusté. Il convient de noter 
que l’IME est présent à Saint-Amé depuis 
1975, tandis que l’établissement et service 
d’accompagnement par le travail (ESAT) 
existe depuis plus de 30 ans.

Vous étiez nombreux dimanche 10 décembre 
au défilé de Saint Nicolas à Saint-Amé.
Saint Nicolas et Père Fouettard ont défilé sur 
le char du comité des fêtes de Saint-Amé, au 
son des musiciens de Sol’Sur’Parti’Song.
Arnaud Jeannot, notre maire, a remis les clés 
de la commune au patron des écoliers.
Tout le monde s’est ensuite rendu au marché 
de Noël, organisé par Lucas, où le Père Noël 
s’est prêté au jeu des photos, avant de laisser 
la place au Saint Patron.
L’association stamésienne New World 
of The Danse en a profité pour faire une 
démonstration de country.
Merci à tous de votre présence et un grand 
merci aux différents organisateurs ! 

Cette année encore, le marché de Noël a 
rencontré un franc succès. Pas moins de 
30  exposants ont répondu présent  : Food 
truck, bijoux artisanaux, lithotherapie, 
apiculteurs, esthéticiennes, boulangers, 
exposant de CBD, boutique de produits 
locaux (Croisée des Saveurs), couture, 
associations (Une Note de Bonheur, Secours 
Populaire, Cil’leonie)...
La journée s’est déroulée de 9h à 19h avec 
la venue du Père Noël de 13h à 17h30 et la 
venue de Saint-Nicolas à 18h.
L’animation a été assurée par le groupe 
Vend’Est  toute l’après-midi.
A l’année prochaine !

Regroupement des écoles de Saint-Amé Défilé de Saint-Nicolas

Marché de Noël
Organisé par Lucas :  belle réussite !

Organisé par le Comité des Fêtes
Outre la consolidation des trois écoles sur 
un même site géographique, ce projet vise 
à favoriser l’inclusion et l’égalité des chances 
grâce à la mixité des élèves. Cette initiative 
répond également aux annonces faites lors 
de la conférence nationale du handicap en 
avril 2023, où une volonté nationale de créer 
100 écoles IME d’ici 2027.
Cette initiative exigera du travail et de la 
perspicacité, mais elle s’inscrit aussi dans 
une atmosphère optimiste. Un Comité de 
Pilotage a d’ailleurs été créé, regroupant 
la Commune, l’Adapei88, l’ARS (Agence 
Régionale de Santé) et l’Education nationale.
Un point plus complet sera développé dans 
le Grand Poterlacat qui sortira courant avril 
2024.



Vendredi 8 décembre, Saint-Nicolas et Père 
Fouettard ont rendu visite à nos jeunes 
stamésiens, en frappant à chaque porte de 
classe de nos écoles et de l’IME .
Après un contrôle des cahiers de nos 
studieux élèves, chaque enfant a reçu 

L’Espace santé du Pays est un dispositif d’Education thérapeutique du patient atteint de 
maladies chroniques porté par le PETR Pays de Remiremont et de ses vallées et fi nancé par 
l’Agence Régionale Santé Grand Est. 
Diff érents programmes sont proposées aux personnes pour les aider à mieux vivre avec leur 
maladie au quotidien. Des séances individuelles et/ou collectives gratuites sont animées par des 
professionnels paramédicaux (IDE, Diététiciennes, psychologues, kiné, ergo...) formés à l’ETP.

Le nombre d’abonnés de notre page ne 
cesse d’augmenter.
Serez-vous le 1  450e follower (ou abonné) 
de notre page Saint-Amé Commune 
Vosgienne ?
> Pourquoi vous abonner ?

•	 Lorsque vous vous abonnez à un profi l 
ou à une page, vous pouvez voir des 
publications de cette personne ou de 
cette page. Cela vous permet d’accéder 
à l’actualité toute fraîche !

> Comment vous abonner ?
•	 Cliquez sur la loupe de recherche de 

n’importe quelle page Facebook ;
•	 Saisissez le nom de la Page et 

sélectionnez-la dans les résultats ;
•	 Accédez à la Page à laquelle vous 

souhaitez vous abonner ;
•	 Cliquez sur S’abonner et le tour est joué.

N’oubliez pas de partager nos publications.

Saint-Nicolas 

Espace santé du Pays

Page Facebook 

Dans nos écoles stamésiennes

Mieux vivre avec une maladie chronique

de Saint-Amé Commune Vosgienne

des mains de Saint-Nicolas un sachet de 
gourmandises.
Les élèves du CE1 ont reçu le traditionnel 
dictionnaire des mains de Arnaud Jeannot, 
notre maire, qui était accompagné de ses 
adjoints.
Quel bonheur de voir les yeux de nos 
bambins briller !

La projection exceptionnelle du ballet «  Le 
Songe d’une nuit d’été » inspiré de l’œuvre 
de William Shakespeare a eu lieu vendredi 
15 décembre grâce à l’accueil de l’école  
LE CUBE - Ecole Intercommunale de 
Musique.  

Merci à tous d’avoir partagé ce moment de 
découverte et d’échanges artistiques autour 
de la danse et des chorégraphies fascinantes 
de Balanchine ainsi que des compositions 
musicales du virtuose Mendelssohn.

À très vite pour de nouvelles découvertes 
artistiques !

Micro-Folie Vosges Secrètes



Lundi 27 novembre, les élèves de la classe 
de CM2 ont planté 2 quetschiers aux abords 
de la voie verte avec les associations Ballast 
et Croqueurs de pommes.
Merci à nos passionnés et aux institutrices 

Suite à la reconnaissance de l’état de 
catastrophe naturelle demandé par la 
Commune pour les inondations du 13 et 
14 novembre, et suite à la publication de 
l’arrêté au JORF, les victimes ont 30 jours 
pour prendre contact avec leur assurance 
pour les dégâts qu’ils auraient subis suite à 
ces inondations.

Plus d’infos ici 

En 2024, les festivités débutent avec le 
lancement des adhésions, invitant chacun 
à contribuer à apporter du bonheur aux 
enfants malades. Les membres pourront 
participer à des ateliers bien-être, culinaires 
et manuels, ainsi qu’à des sorties à thème 
tout au long de l’année. Ces opportunités 
s’ouvrent à tous les adhérents, favorisant 
la découverte et l’échange. Dès février, 2 à 
3 ateliers mensuels seront organisés pour les 
familles, et une occasion spéciale se profi le 
les 9 et 10 mars à l’Atelier Encré de Saint-
Amé. Ce week-end proposera des tatouages 
solidaires par des artistes talentueux. Tous 
les bénéfi ces seront intégralement reversés 

À partir du 1er janvier 2024, le réseau de 
lecture publique, Médiathèque LE CERCLE, 
connaîtra une nouvelle organisation. 
Les principaux changements incluent la 
gratuité pour tous les usagers, la réduction 
du nombre d’antennes de 6 à 3 (Éloyes, Le 
Val-d’Ajol, Remiremont), avec la fermeture 
des antennes de Dommartin-Lès-
Remiremont, Saint-Nabord et Vecoux à la fi n 
de décembre. D’autres modifi cations, telles 
que des horaires étendus et une nouvelle 
organisation des espaces, seront mises en 
place progressivement au cours des mois à 
venir.

Samedi 11 novembre, l’heure était 
au recueillement à l’occasion de la 
commémoration de l’armistice de la guerre 
1914-1918 à Saint-Amé.
Cette année encore, vous vous êtes déplacés 
en nombre au monument aux morts : 
membres des AFN, pompiers, élus, membres 
du CMJ, musiciens, écoliers et institutrices, 
stamésiens...
Après la remise de décorations, la cérémonie 
s’est poursuivie par la lecture du message de 
Sébastien Lecornu, Ministre des Armées, lu 
par notre maire Arnaud Jeannot.

Plantation de fruitiers pour nos élèves du CM2

Reconnaissance 
catastrophe naturelle

Une Note de Bonheur - Une année pleine de projets CCPVM

Commémoration

Apporter du bonheur aux enfants malades ou en situation de handicap et à 
leur famille

Médiathèque - Le Cercle

Armistice de la guerre 1914-1918

pour la transmission et merci aux enfants 
pour leur intérêt.
Rendez-vous dans quelques années pour les 
premières récoltes 

Après le traditionnel dépôt de gerbes, les 
élèves des écoles de Saint-Amé ont entamé 
La Marseillaise accompagnés par Pierre-
Marie Budelot à la trompette.
Merci à tous pour ce moment de souvenir.

K

pour réaliser les projets pour les enfants 
malades ou en situation de handicap. A 
suivre sur la page Facebook d’Une Note 
de Bonheur et de 
l’Atelier Encré.



Le 22 novembre, les élèves de l’école des Tilleuls ont participé au 
cross USEP des écoles à Saint-Nabord au stade des Perrey.
Ils étaient environ 800 élèves de primaire à participer au cross Unss 
vosges.
3 formats de courses étaient au programme de ce bel après-midi 
sportif auréolé d’un superbe arc-en-ciel : 800 m pour les élèves de 
CE2, 1100 m pour les CM1 et enfin une distance de 1300 m pour les 
CM2. Après des entraînements au Miroir du Merle ou dans la salle 
polyvalente, nous pouvons féliciter nos jeunes stamésiens pour 
leurs performances. Félicitations à Zoé, Lyne et Ethan pour leur 
podium mais également à Mylann, Mathis, Lucas, Hugo qui sont 
arrivés dans les 10 premiers. Encore bravo à tous.

•	 72 colis ont été distribué aux ainés de Saint-Amé en fin 
d’année 2023. De quoi déguster quelques bons mets !

•	 7 nouvelles caméras vont être installées en complément du 
réseau existant.

•	 Achat des locaux de la boulangerie : Le compromis est signé.
•	 Le panneau d’information qui sera installé dans la Grande 

rue est en cours de fabrication.

Rencontre intergénérationnelle à Saint-Amé avec la mise à 
l’honneur de notre centenaire par le CMJ 
Les membres du CMJ, accompagnés de nos élus, samedi 
18  novembre, ont rencontré Madame Alexandre, stamésienne et 
centenaire.
Nos jeunes élus ont lu à Madame Alexandre un joli texte retraçant 
sa vie. Ils ont ensuite échangé sur les conditions de vies de l’époque 
qui étaient bien différentes des nôtres.
Joli moment d’échanges et d’émotions.

Lundi 16 octobre, à l’école des Tilleuls, Arnaud Jeannot, accompagné 
de ses adjoints et de M. Thivet, DGS à Saint-Amé, se sont associés à 
l’hommage rendu à M. Dominique Bernard, professeur de Français 
au lycée d’Arras, poignardé à mort devant son établissement le 
vendredi 13 octobre.
Les deux classes des Tilleuls étaient présentes avec leurs institutrices, 
Mme Kleinhans et Mme Lagarde.
A cette occasion, Arnaud Jeannot a lu un message à destination des 
enfants avant l’observation d’une minute de silence.

La soirée punk rock organisée par les Keupins vosgiens a 
réuni 450 passionnés. Une ambiance survoltée a captivé le 
public venu applaudir les quatre groupes successifs qui ont 
occupé la scène jusqu’à tard dans la soirée. 
Au programme, Asilian avec du death metal, Breakers et 
son punk, Horror Zombi avec de la musique psychobilly, et 
en tête d’affiche, les Ramoneurs de menhirs avec leur punk 
celtique dynamique et festif.
Tout le public a été conquis et l’ambiance était au rendez-
vous.

Cross Usep

En bref

avec les élèves des Tilleuls

CMJ

Minute de silence

Rencontre intergénérationnelle  

pour les élèves de Saint-Amé

Soirée Punk à Saint-Amé
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Suite à l’évènement «  Bougeons pour le Bonheur de 
Tous  », samedi 16 décembre, en salle du conseil municipal, 
l’Association Une Note de Bonheur a remis un chèque de 
1650€ à l’ Aremig (Association pour la Recherche et les Etudes 
dans les Maladies Infantiles Graves) pour la recherche contre 
le cancer pédiatrique.
Dans le même temps, Une Note de Bonheur en a profité pour 
faire don des jouets collectés cette année pour la Maison des 
parents à Nancy.
D’autres dons ont été réalisé à des familles soutenues par 
l’association.
Grey’s pizza et Les Ateliers du Bien Naître ont reversé les 
bénéfices de leurs ventes et prestations durant cet événement 
de septembre à l’association Une Note de Bonheur !
Bravo à tous pour votre investissement votre soutien auprès 
des enfants malades.

Au printemps, 48 commandes ont été 
enregistrées, totalisant 53 750 litres, et à 
l’automne, 54 commandes pour un volume 
de 44 900 litres, soit un total de 98 650 litres 
pour 102 foyers.
Les organisateurs remercient la municipalité 
pour la mise à disposition de la salle 
Pomone et annoncent le renouvellement de 
l’opération en 2024, avec des permanences 
au printemps (15, 22, 29 mai et 5 juin) et à 
l’automne.
Tous les foyers de la commune de Saint-Amé 
et des environs sont invités à participer.

Une Note de Bonheur
Retour sur Septembre en Or

Commande groupée
de fioul

C’est à la salle paroissiale de Saint-Amé, le 
mardi 31 octobre que petits et grands se 
sont retrouvés pour apprécier le spectacle 
«  Jack  » de la compagnie Changer L’air Cie 
organisé dans le cadre des animations 
« Rencontre avec... À table ! » initiées par le 
Conseil départemental des Vosges.
Programmée par la Médiathèque 
intercommunale Le Cercle, cette 
représentation fut l’occasion de passer un 
merveilleux moment culturel.

CCPVM
Retour sur le spectacle Jack
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AXA France Vie. S.A. au capital de 487 725 073,50 € - 310 499 959 R.C.S. Nanterre • AXA Assurances Vie Mutuelle. Société d’Assurance Mutuelle 
sur la vie et de capitalisation à cotisations fixes - Siren 353 457 245 • AXA France IARD. S.A. au capital de 214 799 030 € - 722 057 460 R.C.S 
Nanterre • AXA Assurances IARD Mutuelle. Société d’Assurance Mutuelle à cotisations fixes contre l’incendie, les accidents et risques divers - 
Siren 775 699 309 - Sièges sociaux : 313, Terrasses de l’Arche – 92727 Nanterre Cedex • AXA Assistance France. Société anonyme de droit français 
au capital de 43 723 694 €, immatriculée au RCS de Nanterre sous le numéro 311 338 339 et dont le siège est situé au 8-10 rue Paul Vaillant Couturier 
92240 Malakoff • Entreprises régies par le Code des Assurances.
Offre réservée aux nouveaux clients en Santé.

L’offre assurance santé AXA 
pour la commune de 

Jusqu’à – 20 % sur vos contrats santé(1) 
Les avantages de l’offre « Assurance Santé pour votre commune » :

Une complémentaire santé modulable selon vos besoins.

Un tarif avantageux négocié pour les habitants de votre commune.

Une offre simple et accessible à tous, sans questionnaire médical.

Un accès à des services innovants : chat prévention médical et social, 
second avis médical...

Un accompagnement quotidien proche de chez vous.

(1) Voir conditions auprès de votre conseiller.

1

2

3

4

5

Assurance et Banque

AXA France Vie - S.A. au capital de 487 725 073,50 € - RCS Nanterre 310 499 959- TVA intracommunautaire n° FR 62 310 499 959. AXA Assurances Vie Mutuelle - Société d’assurance mutuelle sur la vie et de capitalisation à cotisations fixes 

- Siren 353 457 245 – TVA intracommunautaire n° FR 48 353 457 245. AXA France IARD - S.A. au capital de 214 799 030 € - RCS Nanterre 722 057 460 - TVA intracommunautaire n° FR 14 722 057 460. AXA Assurances IARD Mutuelle - Société 

d’assurance mutuelle à cotisations fixes contre l’incendie, les accidents et risques divers - Siren 775 699 309 - TVA intracommunautaire n° FR 39 775 699 309 - Sièges sociaux : 313, Terrasses de l’Arche - 92727 Nanterre Cedex. Entreprises régies 

par le Code des assurances.

L’offre commerciale  

Assurance santé pour votre commune
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Tout pour  
votre santé

Pour toute demande d'information
ou de devis, contactez votre conseiller :

Saint Amé

Agence AXA ramos
Remiremont-Vagney
03 29 62 15 34

agence1.ramos@axa.fr

Mutuelle Communale à Saint-Amé

Centre de loisirs (ALSH)

La municipalité de votre commune est heureuse d’annoncer la mise en place d’une 
mutuelle communale, visant à off rir des solutions d’assurance santé avantageuses à 
ses habitants.
Pour vous informer davantage sur cette initiative, une réunion d’informations sera 
organisée au début du printemps, où les détails du programme seront présentés.
Si vous êtes intéressés par cette opportunité et souhaitez bénéfi cier des avantages 
de cette mutuelle, nous vous invitons à vous inscrire en mairie.
C’est une occasion unique de renforcer la solidarité au sein de notre communauté 
en garantissant un accès facilité à des services de santé de qualité. Voir ci-dessous.

N’oubliez pas que le centre de loisirs de Saint-Amé 
sera ouvert pendant la deuxième semaine des 
vacances d’hiver, du 4 au 8 mars 2024.
Vous avez la possibilité de réserver dès maintenant 
vos places, que ce soit pour la semaine complète 
ou à la journée, en contactant notre service par 
téléphone au 06.82.61.44.75 ou par mail à l’adresse 
stamjeunesse@saint-ame.fr.
L ’accueil débute à 7h30, se prolongeant jusqu’à 18h.
Off rez à vos enfants des journées riches en activités 
ludiques et éducatives pendant cette période de 
vacances. 

Mise en route d’animations pour les séniors 
avec Hélène Claden, animatrice diplômée 
indépendante.
En partenariat avec le CCAS, Hélène de LN’ANIM 
propose un moment de convivialité, d’échange et 
de jeux en entretenant l’optimisme et le lien social.
La commune de Saint-Amé met à disposition 
la salle des Kyriolés pour les diff érents ateliers 
comme des jeux d’adresse, de la cuisine, du chant, 
ou bien encore un projet intergénérationnel.
Hélène reste disponible pour eff ectuer les allers 
et retours au domicile des personnes qui le 
souhaitent, pour les transporter sur les lieux de 
réunion.
Les prochains rendez-vous auront lieu les 
vendredis 2 et 16 février, les vendredis 15 et 
29 mars de 14h30 à 16h/16h30
Faites vous connaître en mairie si vous êtes 
intéressés.

Le Petit Théâtre de Vecoux a le plaisir de vous 
annoncer l’ouverture de ses réservations pour son 
prochain spectacle dés le mercredi 10 janvier 2024 
au 07 83 35 13 01 (de 19h à 20 h 30).
Toute la troupe aura plaisir à vous retrouver lors 
des douze représentations qui auront lieu à la salle 
paroissiale de Saint-Amé tout le mois de février les :

•	 Vendredi 2, 9, 16, 23 février 2024
•	 Samedi 3, 10, 17, 24 février 2024
•	 Dimanche 4, 11, 18 février 2024
•	 Mardi 13 février 2024

Il est à noter que ces représentations débuteront 
à 20 h15 les vendredis, samedis  et mardi et à 15h 
les dimanches.
Tous à vos agendas…. qu’on se le dise !

Animations pour les séniors

Le Petit théatre de Vecoux

En partenariat avec le CCAS


